

Après explications verbales, ledit rapport est approuvé et déposé aux archives.

12.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, re communications de MM. Fleet & Cie, concernant certaines opérations de la DeLorimier Quarry Co.

Résolu:—De transmettre les conclusions dudit rapport aux intéressés.

13.—Soumis le rapport conjoint de l'Inspecteur des Bâtimens, et du Surintendant de l'Hôtel de Ville, et approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant les travaux de changements à faire à l'hôtel-de-ville de la Ville St-Paul, maintenant en cours de construction, et déclarant qu'il serait peut être plus pratique de laisser terminer l'édifice suivant les plans, devis et contrats primitifs, pour le moment.

Résolu: En conséquence, de donner avis à l'architecte de faire continuer les travaux comme ci-dessus exprimés.

14.—M. Latulippe, Commissaire des Incendies se présente devant le Bureau, au sujet des frais de sténographie du Commissaires des Incendies, après pourparlers, M. le Commissaire Latulippe s'engage à voir les autorités de la "Canadian Fire Underwriters" pour savoir s'il peut être nommé un sténographe, qui ne serait pas un sténographe officiel.

15.—M. Latulippe ayant demandé qu'un téléphone soit installé à son nouveau bureau, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Hôtel de Ville à faire transporter audit bureau, l'ancien téléphone du Commissaire des Incendies.

16.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question du local de la bibliothèque civique à l'école technique. Il est

Résolu: Vu que par résolution en date du 17 janvier 1911, MM. Bastien et Brodeur et DeSerres ont été autorisés à traiter avec les autorités de la Ville, afin d'assurer à l'Ecole Technique la Bibliothèque civique technique, et vu que le temps presse, de prendre une décision sur cette question, lesdits MM. Bastien, DesSerres et Brodeur sont priés de vouloir bien transmettre par écrit les conditions auxquelles l'Ecole Technique permettrait de loger la bibliothèque et de fournir un plan indiquant quelles sont les pièces qu'elle mettrait à la disposition de la Ville.

17.—Le Chef de police fait rapport que le détective Leclerc n'est plus à l'emploi du département de police, ayant donné sa résignation le 14 du mois courant.

Résolu: Que la résignation du détective Leclerc soit acceptée.

18.—Soumise une communication du commandant du 65ème régiment le lieutenant colonel Labelle, au sujet d'une demande d'une contribution de \$3,000 pour aider à compléter l'arsenal.

Résolu: D'informer le lieutenant Colonel Labelle que cette question est du ressort du Comité de Législation et que sa demande a été transmise audit comité.

19.—Le Surintendant de l'Inspection des Aliments est autorisé à faire faire des réparations à une machine à éprouver le lait par la Cie Lymburner Limited, suivant l'offre de cette dernière, moyennant \$20.00.

20.—Soumis le rapport du Chef du département des maladies contagieuses, sur les cas de maladies contagieuses déclarées au bureau, pendant la semaine finissant le 18 février courant.

Déposé aux archives.

21.—Le Surintendant de l'Incineration est autorisé à requérir les services de M. Odilon Riendeau, forgeron-ferreur, pour le ferrage des chevaux de son département.

22.—Le Bureau prend communication d'une lettre de M. Paul E. Perras demandant le paiement d'une balance de son salaire pour le mois de janvier, soit \$28.33.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer ladite somme à M. P. E. Perras.

23.—Soumis le rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, sur une demande de M. F. Clavette, employé de son bureau, d'un congé de 3 mois, recommandant que ledit congé soit accordé, sans salaire.

Résolu: En conséquence.

Il est

24.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef d'écrire aux

After verbal explanations, the said report was approved and filed of record.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer re communication from Messrs Fleet & Co., concerning certain operations carried on by the DeLorimier Quarry Co.

Resolved: To communicate the conclusions of said report to the interested parties.

13.—Submitted the joint report from the Building Inspector and the Superintendent of the City Hall, approved by the Chief Engineer, concerning the alterations to be made to the City Hall of the Town of St. Paul, now being erected, stating that it might perhaps be more practical to allow the contractor, the time being, to complete the building in accordance with the original plans, specifications and contract.

Resolved: To concur in said report and to notify the architect to see that the works are pursued.

14.—Mr. Latulippe, Fire Commissioner, appeared before the Board in connection with the fees of the stenographers employed by the Fire Commission; and after discussion, Mr. Latulippe stated that he would confer with the authorities of the Canadian Fire Underwriters in order to ascertain whether a stenographer, not being an official stenographer, could be appointed.

5.—Mr. Latulippe having asked that a telephone be installed in his new office, it was

Resolved: To authorize the Supt. of the City Hall to have the telephone formerly used by the Fire Commissioners placed in said office.

16.—The Board again considered the question of removing the civic library to the Technical School building; and it was

Resolved: That, inasmuch as by a resolution under date of 17th January 1911, Messrs Bastien, Brodeur and DeSerres were authorized to confer with the civic authorities with regard to the transfer of the Technical Library to the Technical School and in view of the fact that a decision must be arrived at in this connection without any further delay, the said Messrs Bastien, DeSerres and Brodeur be requested to kindly submit to the Board, in writing, the conditions upon which the authorities of the Technical School would allow the installation of the library in their building and to furnish a plan showing the rooms which they would place at the disposal of the City.

17.—The Chief of Police reported that Detective Leclerc is no longer in the employ of the Police Dept., having tendered his resignation on the 14th inst.

Resolved: That Detective Leclerc's resignation be accepted.

18.—Submitted a communication from Lt. Col. Labelle, commander of the 65th Regiment, asking that the City contribute to complete its armory.

Resolved: To inform Lt. Col. Labelle that this matter is within the provision of the Legislation Committee and that his application has been transmitted to the said Committee.

19.—The Chief Food Inspector was authorized to have a lactometer repaired by the Lymburner Co., Limited, as per offer made by said Company, for the price of \$20.00.

20.—Submitted a report from the head of the Contagious Diseases Dept. on the cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending on the 18th Feb. inst.

Filed of record.

21.—The Supt. of the Incineration Dept. was authorized to have the horses of his department shod by Mr. Odilon Riendeau, shoeing-smith.

22.—The Board took communication of a letter from Mr. Paul E. Perras, asking that a balance of \$28.33 on his salary for the month of January be paid to him.

Resolved: To authorize the City Treasurer to pay the said sum to Mr. Perras.

23.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, anent the application from Mr. F. Clavette, employed in his office, for 3 months leave of absence, recommending that said leave of absence be granted without salary.